

## Polsek Pagelaran Adakan Pengajian Rutin untuk Tingkatkan Iman dan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 11, 2024 - 19:59



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya memperkuat keimanan dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Pagelaran Polres Cianjur Polda Jabar mengadakan pengajian rutin. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., dan diikuti oleh seluruh personel Polsek Pagelaran pada hari Kamis, 11 Juli 2024.

Pengajian ini bertujuan untuk meningkatkan spiritualitas dan moralitas para anggota kepolisian, sehingga dapat menjalankan tugas dengan lebih baik dan

penuh tanggung jawab. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk mempererat hubungan antara anggota Polsek Pagelaran dan masyarakat sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., menyampaikan pentingnya kegiatan keagamaan dalam membentuk karakter dan integritas anggota kepolisian.

"Pengajian rutin ini merupakan salah satu upaya kami untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan seluruh personel Polsek Pagelaran. Dengan keimanan yang kuat, kami berharap dapat memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat dan menjaga Kamtibmas dengan lebih efektif", kata Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana, SE, SH

Polisi Pagelaran mengatakan, "Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi kami, karena selain memperdalam ilmu agama, juga mempererat silaturahmi antar sesama anggota. Kami berharap dapat terus melaksanakan tugas dengan penuh amanah dan tanggung jawab."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih atas upaya Polsek Pagelaran untuk menyelenggarakan pengajian secara teratur. Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun individu yang bermoral dan berkomitmen untuk menjalankan tugas sebagai pengayom dan pelindung masyarakat.

Diharapkan bahwa pengajian rutin ini akan meningkatkan motivasi seluruh personel Polsek Pagelaran untuk melaksanakan tugas sehari-hari mereka dan membantu menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di sekitar Pagelaran.